

TABLEAU 3
IMPORTATIONS DE POISSON - VALEUR
(en milliers de tonnes)

	1988	1989	1990
Poisson frais			
Poisson congelé			
Filets de poisson			
Poisson séché, salé, fumé, en saumure			
Crustacés			
Mollusques			
Produits en conserve			
Huile de poisson			
Farine de poisson			
TOTAL			

Source : Données fournies par le SECOFI

Comme nous l'avons vu dans la section précédente, du point de vue des importations, la catégorie la plus importante est de loin celle de la farine de poisson, ce marché ayant depuis toujours été desservi en partie par les importateurs du fait que la production intérieure ne suffit pas pour répondre à la demande croissante d'aliments équilibrés pour animaux. L'huile de poisson représente la deuxième catégorie par ordre d'importance, suivie par celle des produits en conserve. L'industrie mexicaine de la conserve continue de se confiner à la transformation du thon et de la sardine pour la consommation courante. Les autres espèces et les produits de luxe sont généralement importés; c'est le cas notamment du caviar, des anchoix, du saumon, du hareng, du crabe, des crevettes et du homard, de même que du thon et de la sardine.